

## BAB V

### PENUTUP

#### A. KESIMPULAN

1. Bentuk Aplikasi *Jamboard* sebagai media pembelajaran pada mata pelajaran PAI dan Budi Pekerti dalam meningkatkan Motivasi belajar Siswa-siswi kelas XI di SMKN Purwosari.

Dalam SMKN Purwosari Media yang digunakan adalah Aplikasi *Jamboard*, Aplikasi *jamboard* merupakan papan tulis Interaktif yang dikembangkan Oleh google yang didalamnya terdapat fitur-fitur yang dapat membantu memudahkan penggunaannya, diantaranya fitur-fitur tersebut adalah *Sticky Note*, Pena, Penghapus, Tambah Gambar, *Shape* Lingkaran, Tambah Teks, Laser dan Latar Belakang, dengan menggunakan aplikasi *jamboard* siswa dapat berkreasi sesuai apa yang dia inginkan.

2. Penerapan Aplikasi *Jamboard* sebagai media pembelajaran pada mata pelajaran PAI dan Budi pekerti dalam meningkatkan Motivasi belajar siswa-siswi kelas XI di SMKN Purwosari.

Dalam menerapkan media pembelajaran ada beberapa Tahap, yaitu

- 1) Tahap Persiapan: Guru memberi Salam dan Do'a ketika memulai pembelajaran, menjelaskan materi yang akan di pelajari dan Mempersiapkan Alat-alat untuk melakukan proses pembelajaran.
- 2) Tahap penyelenggaraan: Dalam tahap penyelenggaraan, Memastikan bahwa alat-alat tersebut dapat digunakan dan tidak ada kendala ketika

digunakan, Menjelaskan Tujuan Pembelajaran yang harus di capai, Menjelaskan apa yang harus dilakukan oleh siswa, Guru mempersilahkan siswa untuk bertanya jika ada yang kurang paham dan Guru membagikan Link dan siswa menjawabnya. 3) Tahap Evaluasi: Guru dan Siswa melihat hasil jawaban yang sudah tersedia di layar , Guru meminta siswa secara bergantian untuk menjelaskan jawaban yang sudah tersedia sebagai bentuk pemahaman siswa.

Dalam Penerapan aplikasi *Jamboard* ini dapat dikatakan bahwa dapat meningkatkan motivasi belajar siswa karena lebih antusias dan semangat dalam proses pembelajaran, dan Media merupakan salah satu Faktor Ekstrinsik yang mempengaruhi Motivasi Belajar.

## **B. SARAN**

Penelitian yang baik adalah penelitian yang diselesaikan, maka penelitian harus mempunyai keseriusan dalam mengerjakannya sehingga penelitian itu akan memberikan manfaat ilmu pengetahuan bagi perseorangan, Masyarakat maupun Instansi. Adapun saran bagi peneliti selanjutnya yaitu:

1. Diharapkan mampu mengembangkan secara lebih mendalam, dapat dilakukan juga dengan menggunakan metode kualitatif dengan melibatkan banyak subyek penelitian dan instansi yang berbeda.
2. Diharapkan mampu meneruskan dengan menggunakan literatur yang lebih luas dan lebih banyak, sehingga penelitian tersebut memiliki Novelty, dengan bertujuan menemukan ilmu pengetahuan baru.